



Böckchen Franz ist der neue Star auf dem Hof Trimpop

Nachwuchs im Wildgehege Mese-kendahl: Zwergziege Eva hat ein Junges. Franz soll das kleine Böckchen heißen. Eigentlich ist die Geburt nichts Besonderes, aber Karl „Kalli“ Friedrich Trimpop hatte im vergangenen Jahr die Tiere vor dem Schlachter gerettet. Ein

Schwerter wollte die Zwerg- als Schlachtziegen verkaufen. Zahlreiche Leser unserer Zeitung erklärten sich darauf bereit, eine Patenschaft zu übernehmen. Dafür erhalten die fünf Zwergziegen ein schönes Leben im Mese-kendahl. Die Patenschaft der Mut-

terziege Eva hat Leon, der Enkel von Trimpop. Der Dreijährige hat den Bock nun Franz getauft. Der Nachwuchs war ungeplant. Damit das zukünftig nicht wieder vorkommt, sollen die erwachsenen Zwergziegenböcke nun kastriert werden. Der kleine Franz ist schon

jetzt der Star auf dem Hof von Trimpop – in sechs Wochen soll er schließlich auch im Gehege zu sehen sein. Sicher ist auch, dass der kleine Bock auf jeden Fall auf dem Hof bleiben darf. „So einen kann man doch nicht abgeben“, sagt Kalli Trimpop. ■ mc/Foto: Clever